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Vœux, bilan et projets
 1 min

E n ce début d’année, Raymond Véland, maire, et le conseil

municipal, ont invité les Souilhoises et Souilhois pour leur

présenter leurs meilleurs vœux. En préambule, le maire a présenté le

nouveau secrétaire de mairie, Jean-Marc Larribeau, qui remplace Coralie

Durand partie à Soupex sur un poste à temps complet. L’occasion,

ensuite, d’e!ectuer un bilan des actions menées en 2023 avec

l’achèvement des travaux de rénovation de l’éclairage public,

commencés sous l’ancienne municipalité, travaux réalisés en quatre
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tranches. L’aménagement de deux espaces propreté où sont regroupés

les containers des di!érentes collectes a été terminé en début d’année,

et des travaux de voirie ont été réalisés. L’un des projets importants du

mandat demeure la réhabilitation de la salle des fêtes, ou salle

intergénérationnelle, avec des travaux portant sur l’isolation, les

menuiseries, la climatisation réversible pour un montant d’environ 190

000 €. Des aides ont été obtenues mais les élus comptent sur l’aide de

l’Etat pour assurer 80 % du financement. L’implantation de panneaux

photovoltaïques sur une parcelle communale est à l’étude avec le

Syaden, et d’autres projets pour la production d’énergies renouvelables

pourraient voir le jour. Les travaux d’aménagement d’un local qui

pourrait accueillir un multiservices ont débuté. Pour conclure, le maire a

tenu à remercier les associations, les employés de la mairie, les

bénévoles et le conseil municipal, avant de souhaiter une bonne année

aux participants et de les d’inviter à lever le verre de l’amitié.

Dominique Séménou
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